



DE INTERÉS LOCAL

Por fin, ya han sido designados, de forma oficial, los cargos para Presidente, Vicepresidente y Secretario del Comité Paritario Interlocal de la Industria del Calzado. Los nombramientos han recaído en la forma siguiente, el de Presidente, en favor de don Francisco Irujo, diputado de este Banco Altimio Americano, persona dignísima y apreciada por todos los clases sociales de Élda. El cargo de Secretario se le ha conferido al ciego abigarrado, entrañable, compasivo de redacciones, don Antonio González.

Varias veces hemos apuntado la conveniencia de que, cuando antes se constituyera en Élda este organismo y, hoy, de ahora, una vez sabidos los cargos de honorarios oficiales, hemos de alentar en nuestros representantes de que, a la mayor brevedad, se realicen los requisitos de rigor, simples e funcionales, normalmente cual se produce en otros centros industriales.

No es necesario enumerar las positivas resultadas que para nuestra industria ha de reportar una litorrada gestión y, por ello, nos abstendremos, por serlo innecesario, de indicar las ventajas que se puedan alcanzar al solucionar los conflictos que constantemente produce la dispareja situación del capital y el trabajo.

Ahora, sólo esperamos que la paridad de elementos que han de constituir este Comité Interlocal, y presidido por don Francisco Irujo, sea tal que no necesite de nuestros esfuerzos, apenas en cada caso, dar la solución justa y equitativa a las aspiraciones obreras y a las necesidades que la realidad crea en la industria. Con buenos deseos por parte de todos, se ha de conseguir días de esplendor para nuestra querida industria y justísima compensación para la honrada y laboriosa clase trabajadora.

Letras de luto

En Madrid donde, recién, fallecido, ayer mañana, don Constantino Guacelo Rodríguez, componente de la firma de curtidores de aquella plaza, «Rodriguez Hermanos», el finado es un carácter alegre y acogedor, generoso, imbatiblemente simpático de quienes lo conocieron. Su voluntad, rica volunta, como la de todos, fuera leonés, la delicada por niter al negocio que fundaron sus antecesoros, a suya propia, con castillo y juveniles entusiasmos era talmente conseguido, pero, una día antes de su fallecimiento, acudía a él como el primer empleado de la casa, hecho, el que con el ejemplo, marcaba la puntualidad de la propia jornada.

Sobino de don Constantino Rodríguez, que fué Diputado a Cortes, por el género republicano, respetable las libertades ideas que siempre precisó, siempre estuvo esta filosofía de los Rodríguez, apostado cada vez más privilegiado por la península, tendencia de estos hombres que, como don Constantino Guacelo, son tipo el verdadero tiempo de su actividad por su abnegación y sus castas virtudes.

Don Constantino Guacelo, con más de cuarenta años de atilado activo al Centro Republicano Provincial de Madrid, nos ofrece una experiencia, para nosotros, jóvenes de hoy, que a más de un año de haber profesionalmente, hemos de cumplir igualmente con nuestra laboriosa e importante.

El último amigo de don Nicolás Salazar, en la actualidad, reputado amigo con quienes como él, en todo momento están

dispuestas a los mayores sacrificios en aras de la libertad.

Sigueros estamos que en Madrid, en los medios literales, nuevamente se ha querido sentir esta pérdida de quien fué un verdadero amante de todo cuanto significara libertad y, por ello nosotros con una cordialidad circunscrita este pequeño recuerdo a quien en vida, sobre todo, fué olvidado.

Reciba su familia, la expresión sincera de nuestra condolencia.

Estampa íntima

La fiesta toca a su fin, impetu la tristeza, el sol dorado cubre de forma leveada, nuestro lejandrero castillo el cielo sembrado se nosota, se entosa con su manto gris y plomado viene finitimas lágrimas que hacedoras nuestras almas.

Mondar se nuestro orgullosa de ostentar como delicado florón ese rico joyal de amonadas perlas humanas que engrasadas con el azul lila de la primavera es fiel reflejo de la pureza espiritual, tan reactiva y radiante que los espíritus extraviados la contemplan y afirman con arrobamiento sincero.

El alma almeza refiere conclusiones como flores breves de mujer amonada brava impregnadas de la propia risa y armoniosa, raras de adoradas niñas que militantes se expresen de finos condones de amor y piedad.

La inventiva ingenuidad y bullerías de viento sobre e sus incantesmos parientes sus, cultivadas en el cielo sobre el amor incandescente convierten en algarabía y dulce una armoniosa de donadas llamas que poseen tremante sus peculiaridades de floridas primavera, y al son de sus carcajadas ingenuas algunos seres se lanzan a la loca orgía de imposibles ideales, y en la penosa sibilida de la escarpada cuesta que el duro judicial a la juventud pueril hacen cavando lavavantes, uno tras otro dejando sus estela sencilla de temerarias empresas, mientras los valles y bondadanas repiten con nota las poderosas llamadas de los robantes bravidos del amor inamalgamado.

En este día levantino, en un día en que el astro majestoso aversugado se oculta sin enviar sus invernas miradas lúbricas eclipsado por la aureola fulgurante de virtudes que simban las sienes suaves de bondadosos cristianos, se inicia corrientes sencillas, sin pompa ni afecciones, de vegetos sentimientos.

Muere lentamente la tarde, avanza la noche con sombras leantamagórcas, y de nuevo, en torno del altar mágico se acomodan los confortables candeleros que vanamente tratan de penetrar en el apocalíptico secreto de la cartomancia sobre su superficie, elaborada por entrelazados dedos ulteriores, se extiende el oráculo de la vida de enigmáticas figuras sustituidas, se descorren el velo, y por expertas manos se desliza pensativamente el mundo artilugio de enigmas indescifrables que producen un sentimiento indercible de triste amencia.

¡Ja realidad, promesa, tardío, amor o desprecio, lo que ante nuestros ojos elos desfiló incógnita envuella en los arcosos impenetrables del necesario destino.

Sobre un ambiente impoiado de inabierta comulidad que flota en el ingravido espacio, se crean a hámidos serenas ardientes que tras espaldas bélicas de nocturnas manías de lagartimios caracinos que en volutas invisibles se elevan al cielo.

Balanzas incoherentes y buceos, floran el himnario del orgánico audivo de algunos pecanos, invocando la alborada brota en tierra los globales roles sobre sus rostros que se filen de serrobol encaminado como el el ardiente del amor justo en certera disparo clavado su destino velado en los pliegos de divinas imágenes y de expertos donceles, y el alma dolorida y amargada impeliese el himno empujado de su corazón liberado hacia el cielo azul y pacífico, así seña escribida iluminada.

La bulia rando de estas ratos de expansión gratis, de azul rrecreamos en acto de colomada se desliza la grey contentada, el día luego el tremlo almezo de apatimada aureola el revese la floridísima preferida agnada por fin pura día y hoy que ahora, en el día, camaleóna desordenada nuestro alma en una amable compañía, la vida vivimos con victoria y calma y cuando no podemos seguir nuestro sendero, aversugado de nuestra innoce boca, palabras de agradecimiento hasta el momento en que son fingido arrepentimiento, los imploramos vuestror perdón, que menos orgullosos y más sentimentalmente que nosotros, los otorgáis al rebato desquajado que en intasa de boca apenados, hoye del redi santo y purificado.

JOSE ALBERT

HOMENAJE MERCEDO

El pasado miércoles, día 22 se celebró en Madrid un acto en honor de nuestra patriciana amiga don Rosalío Llopis que, como todos nuestros lectores, hace más de sesenta años que mantenedor del Centro Libreaco celebrado en el Teatro Castellor. Con lo que por plasma opone a esta relación, se apostará el indercible homenaje celebrado en honor de tan querido amigo.

Dentro de unos días saldrá Rosalío Llopis para Santander. Ve a tomar parte en un Congreso de maestros, y está invitado a dar una serie de conferencias en un partido con la aparición de un libro sobre Rusia «Como se forja un pueblo». Este doble motivo nos ha decidido a reunimos con él en el Florida el próximo miércoles, a las nueve y media de la noche. Rosalío Llopis no necesita presentación. El homenaje está justificado por sí solo. Encomendamos, pues, a nuestros concitadanos, que en un momento oportuno, comparezcan a nosotros de que nos haya correspondido la intervención del acto. También nosotros nos comprometemos en responderle lo que agradecerá sin necesidad de otras palabras de elogio, pues, el prestigio de él, trascurre de la iniciativa, sinceramente nos dicen, que nuestro reconocimiento es un positivo vital en su vida.

¡Dios cuantos deseos recibir

Y con serreta...

De lo que vamos a contar, tardamos unos veinticinco o treinta años, pues, nuestros informantes, no nos han precisado con exactitud la fecha. En uno de los primeros sociedades, de las que tanto florecieron en Élda por aquellas fechas, se celebraba una Junta General con carácter extraordinario y, consecuentemente de las mil incidencias arduas en el transcurso de la junta, uno de sus vocales presentaba la omisión con carácter irrevocable. Se le rogó varias veces que retirara su dimisión a lo que con entereza se negaba nuestro

homenaje de nuestra innoce acentos dirigentes boca, palabras de agradecimiento hasta el momento en que son fingido arrepentimiento, los imploramos vuestror perdón, que menos orgullosos y más sentimentalmente que nosotros, los otorgáis al rebato desquajado que en intasa de boca apenados, hoye del redi santo y purificado.

JOSE ALBERT

HOMENAJE MERCEDO

El pasado miércoles, día 22 se celebró en Madrid un acto en honor de nuestra patriciana amiga don Rosalío Llopis que, como todos nuestros lectores, hace más de sesenta años que mantenedor del Centro Libreaco celebrado en el Teatro Castellor. Con lo que por plasma opone a esta relación, se apostará el indercible homenaje celebrado en honor de tan querido amigo.

Dentro de unos días saldrá Rosalío Llopis para Santander. Ve a tomar parte en un Congreso de maestros, y está invitado a dar una serie de conferencias en un partido con la aparición de un libro sobre Rusia «Como se forja un pueblo». Este doble motivo nos ha decidido a reunimos con él en el Florida el próximo miércoles, a las nueve y media de la noche. Rosalío Llopis no necesita presentación. El homenaje está justificado por sí solo. Encomendamos, pues, a nuestros concitadanos, que en un momento oportuno, comparezcan a nosotros de que nos haya correspondido la intervención del acto. También nosotros nos comprometemos en responderle lo que agradecerá sin necesidad de otras palabras de elogio, pues, el prestigio de él, trascurre de la iniciativa, sinceramente nos dicen, que nuestro reconocimiento es un positivo vital en su vida.

¡Dios cuantos deseos recibir

tro hombre algo que sus razones.

En vista de su decisión, a propuesta de la mesa, se indicó la conveniencia de sustituir al dimisionado, eligiendo un nuevo vocal. Pero uno de los socios, quizás el más anónimo, desde largo distanciamiento apuntó a la presidencia que este nombramiento no sería reglamentario, pues, para nombrarlo, era preciso que aquel punto estuviese convocado.

Y como si hubiese sido movido por un resorte eléctrico, gritó un tercero «¡ay con serreta! Allí acaba aquella célebre junta.

Homenaje a "Azorin"

SUSCRIPCIÓN Segunda lista general de inscripciones

Nombre	Cant.
Sanjo Guzman	100
Asociación Provincial del Magisterio	50
Don Mariano García-Serrano Abala	5
• Diego Hernández Pérez	5
• Luis Carmona	5
• Antonio Góngora Tola	5
• Miguel Bernal	5
• Joaquin S. Antón	5
• José L. Soria	5
• Tovar, Martínez Pina	5
• Cipriano Sola Quintana	5
• Barco y Irujo Santarromá	5
• José Molés Alder	5
• Carlos Quiroz Salas	5
• José Bares Martínez	5
Gabriel de Santalés de San Pío	10
Miranda regala un cuadro que él me en un día pintó	10
Don Francisco Bonillo Verdugo	5
Ortizola Mañón	5
Don Juan Pinedo López	5
Sociedad de Amigos del Progreso de Navarra	25
Don María Pérez Martínez	10
• Carlos Irujo Juan	100
• Esteban Pérez Irujo	100
• Salvador Amador Santarromá	25
• José Ros Bernal	25
• Juan de María Ruiz	25
• Juan Antonio Pérez Martínez	25
• Alex. Pérez y Guzmán	25
Total	617,5

¿Será verdad?

Leamos en sus revistas extranjeras, en graciosa información, de lo que resulta que la mujer perfecta es aquella, que trasna las siguientes preguntas a continuación respondidas:

1. ¿Que sea un partido que sin interés de otro de sus pliegos.
2. ¿Que sea el artículo de fondo de un diario.
3. ¿Que sea firma junto de decir la última palabra en sus discusiones.
4. ¿Que, habida bien de sus amigos, cuando se hallen presentes.
5. ¿Que no se despa de los brazos de los amigos.
6. ¿Que se vea fondo a los salidos de los platos americanos.
7. ¿Que día siempre su reloj exacto.
8. ¿Que no lea nada junto de sus amigos.

La siguiente revista, no dicen los amigos en otros sus mejor partida y nosotros creamos que resultaría más exacto.

"Cuadernos de cultura"

Hemos recibido el primer cuaderno de la nueva publicación quincenal «CUADERNOS DE CULTURA», que se titula «SOCIALISMO» (primero de la Sección Política, de María Civera). El autor hace una síntesis acabada de la teoría socialista, colacionándola desde un punto de vista imparcial y sereno y expresado de un modo lírico y claro. Maravilla también la magnífica presentación y la bonita portada y más aún el póster, pues, parece increíble que por 0,60 pesetas se pueda dar un verdadero tratado abarcando una materia compleja. Podemos creer muy bien que no que a los editores interés comercial alguno y si únicamente servir con desinterés a la cultura del pueblo. Por esto lo recomendamos efusivamente a nuestros lectores, y a la vez, les advertimos que si se suscriben llegarán a colacionarse en sus bibliotecas toda la cultura humana en sus más variados representantes.

Convocatorias

De acuerdo con lo que determina el artículo 50, del Reglamento que se rige esta Sociedad «Ciudad Vergel», se convoca a los señores accionistas a Junta General Ordinaria, la que tendrá lugar el próximo domingo, día 26 del corriente y en el domicilio de la Sociedad «El Progreso», calle de Pablo Guarinos núm. 50.

El Presidente,
SAMUEL BILLOO

Elda 19 de enero de 1930.

Por la presente se convoca a todos los socios propietarios de la Sociedad Musical Santa Cecilia, a Junta General Ordinaria, en el local Académico, el próximo jueves, día 30 del corriente, a las nueve de la noche, para tratar asuntos de gran interés y trascendencia para la Corporación.

El Presidente,
ELDA 20 de enero 1930.

"La Puerta del Sol"

NUOVO ESTABLICIMIENTO DE TEDIJOS. NOVEDADES Y FANTASIAS PARA SEÑORA Y CABALLERO. COMPRANDO EN ESTA CASA, SE AHORRA TIEMPO Y DINERO.

2, Pablo Guarinos, 2

PRECIO FIJO

Ofertas y Demandas

Comprarse una casa de diez habitaciones en buena zona, razonable precio.

DE LA MASCARA Y DE LA PANTALLA

Centro Costeal

De cuanto se ha pasado por la pantalla del Costeal en esta semana, sólo hemos de hablar de la película «El Conde de Montecristo», pues los acontecimientos del mar y el abismo así lo merecen. Como esperábamos, no fueron defraudados nuestros augurios con respecto a esta película. La novela del inmortal francés Alejandro Dumas, ha sido filmada con verdadero acierto artístico. Todos cuantos aspectos hoy tiene la cinematografía, han sido puestas a contribución para el mejor logro de esta verdadera joya. El público acudió las dos noches con verdadera afición de deleitarse con los múltiples incidentes del fantástico argumento. Juan Angelo, interpretado por Edmundo Dantes, estuvo sublime. Los demás artistas, todos superándolo. Las dos noches, hubo de colocarse ese cartelo dichoso de los espectadores. «No hay localidades». Haciendo buen cine y dando comodidades al espectador es como se hace público. Para esta noche, «La Tigresa» por Jack Holt y Dorothy Revier y mañana domingo «Llamas de Juventud», por Billie Dove. Dos asuntos de interés y que sin duda han de interesar al público.

El próximo lunes, día 26, de la gran Compañía de Circo, compuesta de las mejores atracciones que viajan por España. Nos aseguran que esta formación la integran artistas de verdadera valla que han estado actuando en las mejores plazas de Europa.

Para el próximo miércoles, día de moda, «La nostalgia de la Platería», un asunto que está llamando poderosamente la atención.

Próximamente otra gran película al estilo de la «Comde de Montecristo», se titula «El Joven Eros», del dramaturgo francés E. Ipenio. Será dentro de unos días, de nuevo actuará la compañía de comedias de Cuitiva Ibáñez Pá, repitiendo la tan aplaudida obra «El Jobito de Mary Dutzan» y un estreno. El proceso de la Mary Duncan, nuevamente se pone en escena la película de numeroso público que no pudo apreciar esta oportunidad.

No sé asegurar que, en el próximo mes de marzo, de nuevo tendremos en ese Teatro la compañía de zarzuelas que dirige Luis Calvo en la que figura como primer cantante el notable barítono, Marcos Redondo.

¿Es verdad, señores de la Empresa?

Coliseo España

El domingo y el lunes, se pasó por este Coliseo, «Viva Madrid que es mi pueblo» y, el lunes, cuando aún no desvan del público el entusiasmo de los aplausos, se hizo el estreno. Dos lecturas y audiciones las cuales de buen cine que el público elabore tanto. El sacrificio de la Empresa contratando película casa, se ve correspondido por la asistencia del público.

«Nóvitas en carromatas» es la comedia que vimos el pasado martes, que ganó. El jueves, día dedicado por todos para acudir en masa a este elegante centro se utilizó la producción española titulada «Compañías sin rumbo» en la que hace algunas escenas el precioso artista «Pinitos». Aníbal, viernes, «Después de media noche», comedia de la Metro, por la genial artista Norma Shearer y Lawrence Gray.

Esta noche, sábado, «El Ocaso de una Raza», grandiosa superproducción de la Paramount. Si se quiere ver un asunto de honda emoción, hay que acudir esta noche al Coliseo. España ante la seguridad de apreciar un argumento perfectamente estudiado, en el que con todo detalle se plantean problemas de interés.

Para mañana «Intrusa», argumento de avasión y por tanto altamente emocionante película que la crítica ha llegado a asegurar que supera en intensidad a «Aías». En protagonista el comediólico artista Ramón Novarro que, secundado por Anita Page, consigue, desde las primeras escenas granjearse las simpatías del espectador. La Metro ha hecho de esta película un alarde de buen gusto y no ha regalado una sola peseta para conseguir dar una verdadera realidad a cuantos aspectos aviatorios se podrían apreciar mañana. Ramón Novarro, ha convivido durante la filmación con pilotos aviatorios de la Escuela de Aviación de San Diego, California.

Registro Civil

DICIEMBRE DE 1929

NACIMIENTOS.—Emilio Francisco Joaquín Maestre Paria, Salvador José Juan Bernabé Romero, Rosa Cenil Huexaca, Florencio Guill Bellet, Antonio Ambrósio Vidal Olaya, Isabel Juan Bernabé, Etelvina Ramis Barrachini, Jordá Buendía Deltel, José Sánchez Ferrando, Francisco Civera Navarro, Francisca Juan Ripoll, Francisco Navarro Yago, Andrés Sirenet Proveda, José María Carpio Catalán, Joaquín Quiles Gil, José Juan Pinarera, Dolores García Riquelme, José Pastor Sarrío, Pedro Maciá Lazaro, José Sánchez González, Mameid Bibla Pérez, Dolores Arcel Calatayud, Yofa 23.

MATRIMONIOS.—Juan Rico Bernabé con Josefita Quiles García, Ramón González Benito con Desamparado González Santos, Ezequiel Plaza Rico con Dolores Martínez Buzquier, Anastasio Marco Sáinz con Carmen Ricart Domingo. Total, 4.

FUNCIONES.—Remigia Pérez Guill, Matilde Vera Vera, Remigia Berón López, Remedios Verdú Verdú, Manuel González Vera, Roque Esteban Perales, Joaquín Vera Juan, Juan Bautista Beltrá Quiles, Joaquín Carro Arenas, Luisa Vera Olima, Antonio Moliner Terol, Anaceli Estarri Coll, Isabel Pérez Flores, Alejandro Guandulicia Berequer, Amador Ruiz Chinchilla, Alfonso González Vidal, José García Benito, Joaquín Andrés Pico, Américo Calvan Casán, Francisco Verdú Miguel. Total, 30.

RESUMEN DEL AÑO

Nacimientos	353
Matrimonios	76
Funciones	256

Almacenes "Sánchez"

Plaza de la Constitución
E L D A

En esta casa se han recibido a precios sin competencia Guardapolvos, Mosos, Trajes mecánicos, Bolsas, e infinitos de artículos imposibles de detallar.

Vistenos y encontrará todo cuanto pueda desear.

PRECIO FIJO

NOTAS LOCALES Y GENERALES

—Regreso de su viaje por distintas poblaciones de España, don Luis Maestre acompañado de su distinguida señora.

—Nuestro amigo se encuentra entre nosotros don Luis Barayona, apoderado de la importante casa de curules establecida en la Corte, Sobrino de Ligerite.

—En viaje comercial, hemos saludado a don Luis Diaz, de la casa Rodríguez Hermanos.

—De Barcelona ha regresado nuestro compañero de redacción don Antonio González.

—Estuvo en esta el domingo pasado, el estudioso joven don Enrique González.

—Marchó a Madrid desde ayer su profesión el letrado don José Rico Sarrío.

—Después de permanecer algunos días en esta, marchó a Granada donde reside el comendado sucesoriente de calados don Francisco Guarán.

—De viaje ha regresado nuestro fundador, el industrial don Manuel Maestre Cruz.

—Hemos saludado en la presente semana a don Francisco Pérez, apoderado de la Firma Viuda de Alvaró Rivas, del comercio de la Corte.

—En viaje de negocios se encuentra en esta don M. Serro, el momento de curules de Valencia.

—Ha pasado unos días en esta don José Oliver, de Valencia.

—De un viaje a Barcelona, ha regresado el comerciante de Elda don Antonio Oliva.

—En viaje comercial, hemos saludado en esta a don Andrés Armentigal, de la casa Gabriel Ros Estarri de Palma de Mallorca.

—A pasar unas días en esta y continuar viaje comercial, llegó don Francisco Casaña.

—Han regresado de Sevilla don Joaquín Sempier, y su distinguido señora doña Joaquina Juan.

—Se encuentra igualmente indisponible nuestro buen amigo don Rafael Sánchez Molina.

—Nuestro amigo ha finalizado su residencia en esta, después de su fructuoso viaje a las tierras del Plata, don Melchor Sbrá.

—El pasado domingo tuvimos el gusto de saludar a las encantadoras señoritas Hortensia y Mariquilla Vera Rosas.

—Se encuentra algo delicado de salud el joven amigo nuestro don Luis Vera.

—Para Sevilla, Madrid y Barcelona, ha salido el joven industrial de esta don Eloy Vera Santos.

—Marchó a Madrid, el abogado don Ramón Clement.

—Se encuentra en esta, el activo comerciante de Málaga, don E. Narváez Delgado.

—Ha estado en Elda en la presente semana, don Alfredo Martí, director de la Compañía Singer en Alicante.

—De Barcelona, regresaron, don Emilio Carro y su distinguido esposa.

—En «El Boletín Oficial» de la provincia correspondiente al mes 20 del actual, aparece un anuncio de subasta para el abastecimiento de víveres y combustibles que son necesarios en el Municipio de Elda, durante el año 1930.

El pliego de condiciones de la subasta, se halla de manifiesto en el Negociado de Beneficencia de la Diputación, todos los días hábiles desde las diez de la mañana a la una de la tarde, hasta el día de febrero próximo, día señalado para la subasta.

—En un día domingo en Elda, el respetado «dominillo», don Federico Vairo.

—Se halla restablecido de su leve enfermedad, el oficial de Alarcón, don Andrés Juan Hernández.

—Para el lunes está fijada la boda de don Arturo Cañizares, con la bella señorita, Rita Ferrá, las cuales salen de viaje para Madrid y otras capitales.

—Han efectuado su regreso de la Exposición de Barcelona, la distinguida señora doña Práxedes Beltrán y su bella sobrina doña Botella.

A los colaboradores espontáneos

Frecuentemente se reciben en esta Redacción diversos trabajos de colaboradores espontáneos en solicitud de un espacio en las columnas de la revista. Nuestros agradecidos estos envíos y tendremos lo posible por que vean su obra en las páginas de esta revista, pero en esta casa de día a día se hace cada vez mayor el número de trabajos que se nos envían, para lo que preferimos remitirlos a que estamos obligados por muchas y diversas circunstancias.

VALENCIA

PENSION H. BRISTOL

AGADIA SAN MARTIN, 3

TELÉFONO 1026

SASTRERIA PLANELLES

ELDA

EUSTAQUIO CANTÓ AMAT

ELDA

Construcción de maquinaria y accesorios para la fabricación de calzado. Siempre existencias. Presupuestos y catálogos gratis.



USMC

Limpiando bien sus calzados, favorecerá Ud. mucho su buen acabado final. Limpie a fondo sus calzados de pieles «Naco» y pigmentadas con

BOSTON NACO CLEANER

Durante la fabricación, los calzados de pieles «Naco» y, en general, de toda clase de pieles pigmentadas, a menudo se agrietan y sufren pérdidas de color que necesitan una reparación esmerada.

LA TINTA - PIGMENTO KUWERINE

asegura un acabado perfecto de dichos calzados. Repara los desperfectos y uniformiza el color, dejando la piel de todo el corte con la apariencia de nueva.

SE FABRICA EN TODOS COLORES.

La KUWERINE se emplea en combinación con el agente complementario KUWERINE POLISH, que restituye a la piel del calzado su brillo primitivo.

Sirve escribimos hoy mismo sobre estos productos. Gustosos le facilitaremos cuantos detalles interese para el acabado perfecto de sus calzados.

UNITED SHOE MACHINERY COMPANY S. A. E.
Fortuny, 5. BARCELONA

Sucursal en ELDA:
Médico Beltrán, núm. 21

CURTIDOS NACIONALES Y EXTRANJEROS

ARTICULOS PARA LA FABRICACION DE CALZADO

F. MASCARÓ

CONDOMINIO DE LAS CARRAS
E. A. TELÉFONOS DE CURIA & BALE
SOCIÉTÉ FRANÇAISE D'INDUSTRIE DE CHAUSSURE
171, RUE SAINT-JACQUES A. S. MARIE

MARCA
Dove & Breveté: W. MAS & H. B. H.
S. M. B. B. — BELGIUM
S. M. B. B. — G. B. S. — G. B. S.
W. MAS & H. B. H. — BRUXELLES

Piazza Bonno, 16. BARCELONA Teléfono 16755
Representante en Elda, Vicente Vera Mayor

Enfermedades de la piel y secretas

Dr. Federico Sellés

Ex-numero de Hospital de San Juan de Dios

Piazza de Castelar, 1. ALICANTE

DR. ORTEGA

PROFESOR DEL INSTITUTO LIRIO

GARGANTA, NARIZ Y OÍDOS

CONSULTA DE 10 A 12 Y DE 4 A 5

San Fernando, 67

ALICANTE

(Antig. a clínica del Dr. Navarrete)

Jesús Villalta Hernández

MONOVAR

REPRESENTACIONES EXCLUSIVAS DE CURTIDOS

SUELAS DE LAS MEJORES PROCEDENCIAS

ALMACENES "SANCHEZ"

Plaza de la Constitución.

ELDA

En este caso encontrará Ud. los artículos que presta, a precios verdaderamente de Almacén, para sus grandes conocimientos y hábiles técnicas, hacen que pueda dar los géneros a precios inferiores de los otros.

PRECIO FIJO

Mutualidad Médico-Quirúrgica

Servicio completo de todas las operaciones quirúrgicas a cargo del Doctor D. R. Guillón Tato, Garganta, nariz y oídos, Doctor D. F. Medina. Enfermedades de sus ojos, Doctor D. Rafael Grau. Análisis clínico, Doctor D. Jenaro Jover. Visitas domiciliarias, a cargo de los doctores D. Francisco Martínez y D. Jenaro Jover.

Practicante, D. José M. Vera.

Colaborador, D.º Consuelo García.

Sociedad de caridad y defunción

Ciñoles y domicilio social, CALLE FÉRREZ CALDÓS, núm. 3

Banco Español de Crédito

Capital: 20.000.000'00 de pesetas

Reserva: 24.197.238'86 pesetas

CENTRAL EN MADRID: PALACIO DE LA EQUITATIVA. SUCURSAL EN ELDA: CALLE DE ALFONSO XIII.

Cuenta quince sucursales en España. Corresponsales en las principales ciudades del mundo. Ejecución de toda clase de operaciones de Banca y Bolsa. Cuentas corrientes a la vista con interés anual de 2 y medio por 100. Coseguimientos y comisionamiento fijo con interés de 5 y 4 y medio por 100, según plazo.

BANCO HISPANO AMERICANO

Casa central: MADRID. Plaza Canalejas.—Capital: 100 millones de pesetas.—Reserva: 25.180.662

25 sucursales en España.—Corresponsales en todo el mundo.

Sucursal en Elda: Alfonso XIII, 20.

Bornes de Caja: De 9 a 1

COÑAC GORDON-DOZ, JEREZ

TIPOGRAFIA MODERNA

JUAN

VIDAL VERA

Imprenta. Papelería. Librería.

Objetos de escritorio

Linares, 7 - ELDA - Colón, 11

